



Foto: Lilia García-Rojas

Vallesia glabra (Cav.) Link

Descrita por primera vez en 1799 por Ruíz y Pavón. *Vallesia glabra*, es un arbusto distribuido sobre todo en América tropical, con propiedades medicinales y ecosistémicos de gran potencial para nuestro país. Esto se justifica en las adaptaciones que lleva con ella para sobrevivir en ambientes poco fértiles y erosionados, y a su particular repertorio de metabolitos secundarios, donde los alcaloides indólicos como vallesina y vallesiocotamina, parecen ser los protagonistas.

https://www.researchgate.net/publication/325978661_Link_Vallesia_glabra_Cav_Link_etnobotanica

Formó parte de la primera colección resguardada en el Banco de Semillas FESI-UNAM en el año 2004.

Las semillas son de color blanquecino, con un diámetro aproximado de 0.5 mm, y longitud de 1cm.